



MEDIZINISCHE FAKULTÄT HEIDELBERG

BMFTR: Förderung von Postdoc Starting Grants im Förderschwerpunkt „Zukunft eHealth“

Das Ziel dieser Förderrichtlinie ist es, durch innovative In-silico-Ansätze den Erkenntnisgewinn in der biomedizinischen Forschung voranzutreiben und die Prävention, Diagnose und Therapie von Krankheiten zu verbessern.

Gleichzeitig sollen vielversprechende Talente aus den quantitativen, rechnergestützten Wissenschaften kurz vor oder nach der Promotion für eine akademische Karriere in dem interdisziplinären Forschungsfeld eHealth gewonnen werden.

- Wer kann sich bewerben:** staatliche und staatlich anerkannte Hochschulen;
- Was wird gefördert:** Gefördert werden ausschließlich Einzelprojekte von Wissenschaftler:innen in frühen Karrierephasen – kurz vor oder nach der Promotion bzw. mit ersten Postdoc-Erfahrungen
- Es wird vorausgesetzt, dass bereits zum Projektstart eine solide Datengrundlage für die Entwicklungsarbeiten im Rahmen der Verbundprojekte vorliegt. Neue Datenerhebungen können nur in das vorgeschlagene Verbundprojekt integriert werden, wenn diese der Vervollständigung vorhandener Datensätze dienen.
- Dauer der Förderung:** bis zu 3 Jahre
- Höhe der Förderung** Gefördert werden:
- die Stelle des Postdoc (bis E14);
 - max. ein Doktorand (bis E13) oder bis zu zwei HiWi-Stellen;
 - bis zu 5% der Personalkosten für Sachmittel – bis 3% für direkte Projektkosten, bis 2% für Reisemittel;
 - in Einzelfällen bis zu 9.000€ für dienstlich bedingte zusätzliche Kinderbetreuung.
- Bewerbungsmodus:** zweistufig
- Bewerbungsschluss:** **17.11.2025**
- Weitere Informationen:** Die Ausschreibung des BMFTR kann [hier](#) eingesehen werden.
- Ansprechpartner:** Projektträger Jülich – Bereich HIG2: Herr Dr. René Wolf-Eulenfeld, +49 2461/61 96376 & Herr Dr. Björn Dreesen-Daun, +49 2461/61 8704. Über die Seite der Bekanntmachung ist ein Leitfaden für die Antragstellung.
Bei Fragen können Sie sich gerne auch an Forschungs.dekanat@med.uni-heidelberg.de wenden.